
Sul piano organizzativo, la creazione di un’unità bicicletta è una condizione sine qua non per lo sviluppo di una
politica ciclistica realistica ed efficace. [...] In assenza di un’unità bicicletta o di un delegato bicicletta, non è
possibile una vera politica.
(da “Città in bicicletta, pedalando per l’avvenire”, pubblicazione della Commissione Europea, pag. 55 e 56)

UNA GIORNATA PER L A
BICICLETTA NON BASTA!
Speriamo che questa giornata segni il risveglio dell´attenzione ai soggetti
deboli che si muovono ogni giorno in città,
troppo lentamente e silenziosamente, forse,
per  svegliare le coscienze e richiamare
attenzione.
Pedoni, ciclisti, handicappati,
bambini e anziani diventano
ingombranti in una città sempre più
veloce e frenetica. A volte, tanto ingombranti da diventarne vittime.

VOGLIAMO UNA CITTA� AMICA DELLE BICICLETTE
3 6 5  G I O R N I  A L L � A N N O !

Per questo chiediamo che venga istituito al più presto un UFFICIO PER LA

BICICLETTA E LA MOBILITÀ ELEMENTARE che predisponga un “progetto
di mobilità pedonale, ciclabile e per disabili integrato”. La Giunta
comunale è tenuta a farlo a seguito dell’approvazione di uno specifico
ordine del giorno in Consiglio comunale  (il 2 dicembre scorso).

Chiediamo che sia organizzato e coordinato da chi usa davvero la bici
tutti i giorni, e che sia aperto al confronto e alle proposte dei cittadini,
singoli e associati.

UNA CITTA� AMICA DELLE BICICLETTE
E� UNA CITTA� PIU� VIVIBILE PER TUTTI

I ciclisti del Forum Firenzeinbici
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